

Arrancan las fiestas de Móstoles con la ofrenda floral a su patrona

Fecha de publicación: 11/09/2019 09:00

Descripción:



Como cada septiembre, los mostoleños han puesto su mirada en la Ermita de Nuestra Señora de los Santos para celebrar las Fiestas Patronales en honor a la Virgen y a San Simón de Rojas.

El primer acto, la ofrenda floral a Nuestra Señora de los Santos, celebrada en la ermita de Ntra. Señora de los Santos, contó con la asistencia de la alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, concejales del Equipo de Gobierno y de la Corporación Municipal, así como representantes de las peñas, asociaciones, casas regionales, hermandades, cofradías, parroquias de la ciudad y vecinos de Móstoles.

Durante el acto, los asistentes llevaron más de 3.000 ramos de flores que ofrecieron a la patrona, formando en la fachada de la ermita un mural colorido de flor natural.

Móstoles se rinde así, una vez más, a su patrona, y le abre los brazos a unas fiestas de cinco días que son días grandes para la ciudad.